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Nota de Imprensa 

 

CHEGA QUER SOLUÇÃO CÉLERE PARA EVITAR MAIS PROBLEMAS DE ABASTECIMENTO  

À ILHA DAS FLORES 

 

O deputado do CHEGA Açores, José Paulo Sousa, tem estado em contacto com empresários da 

ilha das Flores, devido aos problemas de abastecimento à ilha, face ao mau tempo que se tem 

sentido. 

Desde o dia 28 de Dezembro, que o navio Margareth não abastece a Ilha das Flores, e, até ao 

momento, nem sequer foi carregado na Ilha de São Miguel, deixando os empresários revoltados 

e desmotivados, queixando-se de perdas avultadas nos seus negócios e de não ter havido 

nenhum contacto por parte do Governo Regional. 

O deputado José Paulo Sousa entende tratar-se de “negligência, tanto da parte do Governo 

Regional como da empresa que presta o serviço”, lembrando que o navio ThorB “já acostou duas 

vezes este mês nas Flores e no Corvo, demonstrando que poderia ter sido utilizado para 

transportar carga essencial, incluindo contentores de frio e bens de primeira necessidade”. 

O deputado denuncia também que o transporte por via aérea não é suficiente para transportar 

todos os bens perecíveis necessários, e tem causado grandes constrangimentos devido ao 

aumento exponencial de preço que, em alguns casos, chega aos 150%. 

Dada a gravidade da situação, o CHEGA Açores denuncia que o Governo Regional não pode 

demorar tanto tempo a tomar as diligências necessárias para garantir o abastecimento de bens 

essenciais na ilha das Flores, tal como só agora foi tomado com a ajuda da Força Aérea.  

“O CHEGA irá apresentar uma proposta formal que responsabilize o Governo Regional pelas 

eventuais perdas decorrentes desta crise e que obrigue o Executivo a agir no tempo correcto. 

Não é aceitável que a inércia e a falta de planeamento continuem a comprometer a qualidade 

de vida da população e a sustentabilidade das empresas na ilha das Flores”, concluiu o 

parlamentar. 

 

Santa Cruz das Flores, 23 de Janeiro de 2025 
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